
                                                                                                                     Generalversammlung 

                                                                                                                      Samstag, 15. März 2025 

                                                                                                                      im Restaurant Lerchenhof             

                                                                                                                      Mehlsecken-Reiden LU 
 

                                                                                             Protokoll  
 

1. Um 9Uhr05 konnte unser Präsident Titus von Arx 32 Mitglieder begrüssen. Unter den Anwesenden waren 
auch 3 Ehrenmitglieder: Aregger Anton, Graf Albert und Ulmann Gody.  
Wir sangen zum Anfang der Versammlung das Lied «We d Schwälbeli i Süde zie» von Adolf Stähli, welches 
unser Mutationsverantwortlicher Pascal Freiburghaus anstimmte. Die Einladung zur GV haben alle per Mail 
oder schriftlich erhalten, eine Ausschreibung war auch in den «Alpenrosen». 
Die Sekretärin Irene von Arx verlas dann die Namen der 66 Personen, die sich entschuldigt haben. Danach 
fragte Irene die Anwesenden, wer zum Mittagessen im Lerchenhof bleibt, sie hatte einen Menüvorschlag auf 
die Tische gelegt. Es meldeten sich 22 Personen.  
 
2. Wahl des Stimmenzählers: Ernest Römer stellte sich für dieses Amt zur Verfügung. 
 
3. Das Protokoll der GV 2024 wurde vor einem Jahr auf unserer Homepage www.ejdkv.ch veröffentlicht. Dieses 
ergab keinerlei Beanstandungen. 

4. Der interessante Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2024 wurde von Titus von Arx verlesen (wird 
separat veröffentlicht). Unsere Kassiererin und Vize-Präsidentin Cornelia Weiler bat die Versammlung, den 
Bericht zu beglaubigen. Dieser wurde einstimmig und mit Applaus angenommen. 

5. Mutationsbericht: Pascal Freiburghaus gab uns die Anzahl Aktivmitglieder per 31.12.2024 bekannt, es waren  
610 Personen. Wir hatten 27 Neueintritte und 26 Austritte, vor allem altershalber oder wegen Todesfall. Pascal  
gratuliert Titus und Irene, denn sie konnten die Meisten Neueintritte verbuchen. Er nannte uns danach die 
Namen der 5 Mitglieder, die im 2024 verstorben sind: Abegglen Erich, Joss-Messerli Lilian, Röösli Markus, 
Rymann Roland und Schluep Klara. Irene zündete zum Gedenken der Verstorbenen eine Kerze an und wir 
machten eine Schweigeminute.  
Pascal bat die Anwesenden, ihm doch jede Änderung der Adresse usw zu melden. Es ist oft schwierig, wenn die 
Angaben nicht korrekt sind. 
 
6. Rechnungsabnahme: Irene hatte schon vor Beginn der Versammlung jedem Mitglied Blätter (beidseitig) 
hingelegt, betreffend den Zahlen unserer Vereinigung.  
a) Cornelia Weiler informierte uns über die Erfolgsrechnung 2024. Der Aufwand beträgt CHF 24´024.81, der 
Ertrag CHF 31´286.89, ergibt einen Mehrertrag von CHF 7´262.08 . 
 
b) Revisorenbericht: Anna Hepp und Jacky Breitenmoser haben die Revision durchgeführt, alles für richtig 
befunden. Jacky dankte der Kassiererin für die exakte Arbeit. Er bat die Versammlung, den Kassen- und 
Revisorenbericht anzunehmen, was einstimmig erfolgte. 
 
c) Am Anfang der Budgetberatung erklärte Titus einen Antrag des EJV. Es geht um die Überarbeitung der 
Lehrmittel für die Chorleitungs-Ausbildung, die Planung, Filmaufnahmen und -Verarbeitung, neu Erarbeiten 
vom Arbeitsbuch und E-Learningkurs. Die Kosten belaufen sich auf total CHF 12´600.00. Der EJV bittet die 
EJDKV um einen Beitrag von CHF 1´000.00. Der Vorstand war sich anfangs nicht einig betreffend der Zahlung, 
wir haben dann beschlossen, diesen Antrag an die GV weiter zu leiten. Aus der Versammlung meldeten sich 
Schneider Dominik sowie Röthlisberger Jürg und setzten sich für diesen Antrag ein. Sie haben Erfahrung mit 
dieser Ausbildungsmethode.  



 
 
Der Betrag wurde einstimmig angenommen, zusammen mit dem restlichen Budget, welches sich wie folgt 
zusammensetzt: Aufwand CHF 27´800.00, Ertrag CHF 29´800.00, ergibt einen Mehrertrag von CHF 2´000.00.  
Darin ist eine Erhöhung der Vorstandsentschädigung von CHF 100.00 pro Mitglied inbegriffen. Cornelia 
informierte uns, dass schon 500 Mitglieder einbezahlt haben, sicher weil wir dieses Jahr die Einladungen und 
die Rechnungen separat verschickt haben. 

7. Mitgliederbeitrag: Der aktuelle Mitgliederbeitrag von CHF 40.00 wurde von der Versammlung so belassen. 

8. Redaktionsbericht Alpenrosen: Unser Redaktor «ad interim», Titus von Arx verlas seinen ausführlichen 
Bericht. Dieser wurde von der Versammlung einstimmig angenommen. (Bericht wird separat veröffentlicht). 
 
9. Wahlen: Die aktuellen Vorstandsmitglieder sind einverstanden, weiter zu fahren, Titus von Arx Präsident und 
Redaktor, Cornelia Weiler Kassiererin und Vize-Präsidentin, Pascal Freiburghaus Mutationen und Irene von Arx 
Sekretariat. Die Rechnungsrevisoren Anna Hepp, Jacky Breitenmoser sowie Josef Schärli als Ersatz bleiben. 
Unser Mutationsverantwortliche hat für nächstes Jahr seine Demission angekündigt. Er muss sich 
gesundheitlich schonen.  
 
10. Das Tätigkeitsprogramm 2025 wurde von Titus vorgestellt und von der Versammlung beglaubigt. Wir 
organisieren keinen Ausflug mehr, da das Interesse zu klein ist. 

a) Die Fachtagung vom Samstag 8. November 2025: Corinna Rösel hatte letztes Jahr so viele Komplimente von 
den Mitgliedern erhalten, sodass wir sie für’s 2025 wieder engagierten, mit einem anderen Thema: 
«CHORrekte Intonation, Spass mit und Nutzen von Obertönen in der Chorarbeit». Der Kurs findet wie immer im 
Gasthof Lerchenhof in Mehlsecken-Reiden statt. 

b) Der Neujahrskurs vom 16. Januar 2026 ist schon organisiert. Jeder hat auch hier ein Blatt erhalten. Mit dem 
von Bruno Weingart ausgewählten Jodellied «Höchalpsummer» von Robert Fellman werden wir intensiv 
arbeiten. Bruno ist ein dynamischer junger Jodler, Kursleiter und Dirigent, er ist der Sohn unseres 
Ehrenmitgliedes Marianne Weingart. Der Kurs wird im Biohof in Uettligen bei Bern stattfinden. 
 
11. Schriftliche Anträge: Unser Präsident hatte keine erhalten, hofft also zu glauben, dass alle zufrieden sind.  
 
12. Verschiedenes: Es hatte keine Anmerkungen oder Fragen.  
 
Schluss der Generalversammlung: 10Uhr. 

Nach der GV durften wir bis 12Uhr einem interessanten Vortrag von Jürg Röthlisberger zum Thema: «Jodlerfest 
der Begegnung» folgen. Sein Bericht wurde schon in der Zeitschrift «Alpenrosen» veröffentlicht. Die 
Versammlung stellte viele Fragen und war sehr mit den Antworten von Jürg angetan.  
Um 12Uhr10 gingen wir ins «Stübli» nebenan, um miteinander das Mittagessen einzunehmen, ein sehr 
gemütlicher Moment! 

 

Für das Prokotoll                         Präsident/Ehrenpräsident                                           17.3.2025 
 

Irene von Arx                                         Titus von Arx 


